
UN DETECTIVE
MAIS CE N'EST
PAS QUE DANS

LES FILMS? 
 



Eh bien non ce n'est pas que
dans les films. Si la profession
est si mal connue c'est sans

doute parce qu'elle doit rester
discrète. 



Mais alor c'est quoi ? 



IL est appelé agent de recherche privée, c'est une
personne chargée de résoudre des enquêtes ou de
collecter des informations pour des clients privés. Le
détective peut utiliser une variété d'outils et de
techniques pour collecter des preuves et des indices
pour aider à élucider différentes affaires. Les
détectives peuvent travailler pour des entreprises ou
des avocats pour mener des enquêtes internes ou
pour recueillir des informations en vue de poursuites
devant l'ensemble des juridictions française. 



Pourquoi faire appel à un
détective privé ?



Il y a plusieurs raisons pour lesquelles on peut faire appel à
un détective. 

Par exemple, on peut engager un détective pour retrouver
une personne disparue, pour recueillir des preuves dans le
cadre d'une affaire civile, pour enquêter sur une infidélité
conjugale, pour protéger les intérêts d'une entreprise, ou

encore pour recueillir des informations sur une personne ou
une entreprise. En général, on fait appel à un détective

lorsqu'on a besoin d'une enquête approfondie ou lorsqu'on a
besoin d'aide pour résoudre un problème qui dépasse les

compétences ou les ressources d'une personne seule.



L'agence de recherche privée
BOCAGE RECHERCHES

INVESTIGATIONS  se tient à
votre disposition pour répondre

à vos questions.



Ajouter un
en-tête de section


